

kalimat yang di baca, melainkan hanya mengandalkan kecermatan eksplorasi visual. Tujuan membaca dalam hati adalah penguasaan isi bacaan atau memperoleh informasi sebanyak-banyaknya tentang isi bacaan dalam waktu yang cepat.

Sedangkan pengajaran membaca yang di berikan di kelas 1 SD sepenuhnya di tekankan pada segi mekaniknya, artinya jenis keterampilan membaca yang di latihkan adalah jenis membaca teknis, dengan tujuan utama untuk mendidik siswa dari tidak bisa menjadi bisa membaca, menjadi pandai membaca. Kemampuan membaca pada murid kelas 1 diartikan sebagai kemampuan mengubah lambang-lambang tertulis menjadi bunyi-bunyi dan suara-suara yang bermakna. Jika semua sudah tercapai dapat membaca dengan lancar maka melanjutkan membaca pada tingkat berikutnya.

3. Pentingnya Mengembangkan Keterampilan Membaca

Dalam mengembangkan keterampilan, membutuhkan berbagai aspek pendukung yang dapat menunjang proses menuju keberhasilannya. terutama dalam mengembangkan keterampilan membaca. Guru adalah merupakan pihak yang paling penting dalam dunia pendidikan, karena guru merupakan pihak yang berhubungan langsung dengan siswa. Begitu pula dalam kaitannya dengan keterampilan siswa. Guru harus mampu membimbing dan mengembangkan keterampilan membaca siswa, karena membaca merupakan suatu keterampilan kompleks dan membutuhkan ketekunan untuk

Kompetensi dasar yang harus di miliki oleh siswa pada tingkat sekolah dasar adalah sekurang-kurangnya memiliki kemampuan membaca, menulis dan berhitung untuk di jadikan modal utama dan pokok untuk dapat melanjutkan pendidikan pada jenjang pendidikan formal selanjutnya, agar siswa dapat mengikuti kegiatan pendidikan di tingkat yang lebih tinggi, maka siswa harus di bekali dengan tiga kemampuan dasar tersebut. Tetapi kenyataan menunjukkan bahwa kebanyakan siswa yang duduk di sekolah dasar pada kelas satu belum memiliki kemampuan yang memadai untuk membaca sumber belajar melalui buku untuk semua mata pelajaran. Sementara untuk dapat menguasai mata pelajaran, maka siswa harus telah mampu membaca buku sumber pelajaran tersebut. Karena rendahnya kemampuan siswa membaca, maka dalam mengajarkan materi pelajaran perlu di pergunakan alat peraga yang dapat memantau siswa memahami materi yang disampaikan oleh guru. Alat peraga yang dapat di pergunakan di antaranya adalah alat peraga gambar yang merupakan alat bantu untuk melakukan visualisasi dalam proses belajar mengajar tersebut dapat berlangsung secara efektif.

4. Media Pembelajaran Kartu

Membaca merupakan tahapan proses belajar membaca bagi siswa sekolah dasar kelas awal, siswa belajar untuk memperoleh kemampuan dan menguasai teknik-teknik membaca dan menangkap isi bacaan dengan baik. Oleh karena itu guru perlu merancang pembelajaran membaca dengan baik

- c. Metode mengajar akan lebih bervariasi, tidak semata-mata komunikasi verbal melalui penuturan kata-kata oleh guru, sehingga siswa tidak bosan dan guru tidak kehabisan tenaga, apalagi bila guru mengajar untuk setiap jam pelajaran.
- d. Siswa lebih banyak melakukan kegiatan belajar, sebab tidak hanya mendengarkan uraian guru tetapi juga aktivitas lain seperti mengamati, melakukan, mendemonstrasikan, dan lain-lain. Pengajaran akan lebih menarik perhatian siswa sehingga dapat menumbuhkan motivasi belajar.
- e. Bahan pengajaran akan lebih jelas maknanya sehingga lebih dapat dipahami oleh siswa dan memungkinkan siswa menguasai tujuan pengajaran lebih baik.
- f. Metode mengajar akan lebih bervariasi, tidak semata-mata komunikasi verbal melalui penuturan kata-kata oleh guru, sehingga siswa tidak bosan dan guru tidak kehabisan tenaga, apalagi bila guru mengajar untuk setiap jam pelajaran.

Dalam pelajaran bahasa Indonesia, guru dapat melakukan simulasi pembelajaran dengan menggunakan kartu berseri (Flash Card). Kartu-kartu berseri tersebut dapat berupa kartu bergambar, kartu huruf, kartu kata, kartu kalimat. Dalam pembelajaran membaca permulaan guru dapat menggunakan strategi bermain dengan memanfaatkan kartu-kartu huruf. Kartu-kartu huruf tersebut digunakan sebagai media dalam permainan menemukan kata. Siswa di ajak bermain dengan menyusun huruf-huruf menjadi sebuah kata yang

- 2) Meletakkan dasar-dasar yang penting untuk perkembangan belajar karena akan membuat pembelajaran menjadi mantap meletakkan dasar-dasar yang kongkrit untuk berfikir dan mengurangi verbalisme.
- 3) Memberikan pengalaman yang nyata yang dapat menimbulkan kegiatan berusaha sendiri dikalangan siswa.
- 4) Membantu tumbuhnya pengertian dan kemampuan berbahasa.
- 5) Memberikan pengalaman-pengalaman yang tidak mudah diperoleh dengan cara lain serta keragaman dalam belajar.

Media terbagi atas tiga macam, antara lain: audio, visual, audio-visual. Media kartu termasuk media visual seperti halnya media gambar dan materi-materi lain yang dapat di lihat. Media kartu termasuk salah satu media sederhana yang dapat dengan efektif membantu proses belajar, terutama belajar bahasa. Dimana dengan adanya kartu yang berisikan tulisan atau gambar-gambar akan meningkatkan minat dan motifasi siswa dalam belajar.

Pada penggunaan media kartu, kita mengenal salah satu model kartu yang populer yaitu “Flash cards” Flash card adalah kartu yang berisikan gambar, kata, phrase dan lain-lain,. Kartu ini dikenal dengan nama flash yang berarti secepat kilat, karena penggunaan kartu ini adalah dengan cara memperlihatkan apa yang ada di atas kartu dengan cepat (flash). pendekatan media kartu kata atau flash card ini dapat meningkatkan keterampilan membaca pada siswa.

